

## 愛荘66かまど祭マルシェ ボランティア同好会出店！

11月16日（日）第13回愛荘66かまど祭が、愛荘町立福祉センターラポール秦荘にて行われ、マルシェに愛知高等学校、愛知高等養護学校ボランティア同好会のメンバーで出店しました。今回も中山道宿場まつりに続きくよもん農園さんのご指導を受けました。今回は新たに開発したペッパー郎チおにぎり、オムすび、焼きチャーシューおにぎりを作って出店しました。おにぎりの販売は11時からと決め、学校で調理をしました。9時から家庭部作成のマグネットや髪どめ、ジュース等を販売し、おにぎりの到着を待ちました。



↑朝早くから集まり11時からの販売に向けて調理しました



↑焼きチャーシューおにぎりの到着が少し遅くなりましたが、  
おにぎりは順調に売れていきました



←店頭に出ての呼び込み  
の様子です

↑お世話になったくよもん  
農園のみなさまです

晴天に恵まれて、祭は大盛況でした。今回は株式会社を目指して、出資者の皆様からお金を預かり運営させていただきました。何とかおにぎりを完売でき、良い報告ができると思います。次は、22日（土）本校体育館にて「愛知高等養護学校あいあいフェスタ2025」に出店します。今回の反省をし、より良くなるようにしたいです。ご協力いただいた皆さんありがとうございました。